

Julio 3, 1945.-

Dr. Raúl G. Menocal.
Alcalde Municipal.
La Habana.

Muy estimado Alcalde y amigo:

Con motivo del Centenario del nacimiento de Antonio Maceo fui invitado por el Alcalde Municipal y otros elementos representativos de la ciudad de Baracoa para tomar parte en los actos que allí se celebraron con motivo de esa efemérides, -- ofreciendo una conferencia en el teatro principal de la localidad.

En la sesión solemne que tuvo efecto en el Ayuntamiento, el Presidente del mismo, Sr. Saturnino Juan Rodríguez, en su discurso de apertura, me encargó hiciese llegar a usted, en su nombre y en el de los demás concejales y autoridades de Baracoa, un cordialísimo saludo, expresivo de la admiración y el afecto que le profesaban los baraccenses.

Yo me complazco en transmitirle este mensaje; añadiendo por mi cuenta que mi estancia en Baracoa me ofreció la oportunidad de poner de relieve la obra de divulgación histórico cultural -- que bajo sus auspicios ha venido realizando últimamente la Oficina a mi cargo, así como la relevante participación que la misma ha tenido en la conmemoración del Centenario del nacimiento de Maceo.

Le reitera su amistad y afecto,

Emilio Roig de Leuchsenring.
Historiador de la Ciudad.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA